
病院事業説明会及び市民との意見交換会における 

アンケート自由記載欄のまとめ(複数回答のもの) 

 

○改革プランの具体的内容の説明が不十分だと思いました。 

 

○今回の説明会のポイントがわからずあまり理解できなかった。 

 

〇病院幹部の皆様、大変ご苦労様です。有意義な会になりました。 

 

○もっと意見交換会の時間を増やすように希望します。 

 

○もう少し市民が参加するといいと思いました。 

 

〇意見、質問に対し明確に回答してほしいです。 

 

○各部署の責任者の話は現場の皆様が非常に頑張っている様子がわかりました。 

 

〇今後病院経営として具体的に市民に啓発の発信（チラシ、市広報などで取り組んで

いる内容を PR。）してはどうでしょうか。 

 

○市民に対する事業説明会をこれからも開催してほしいです。 

 

○産科を開設してほしいです。 

 

○医師・看護師の確保が難しい状況だと思いますが、さらにご努力いただきたいと

思います。 

 

〇病院に予約をして行きますが、時間通りになっていない。（1～2時間待つ時があ

る。）待ち時間を退屈に感じない工夫がほしいです。 

 

○市民の声を聞く(どのような病院であってほしいか)ように、努めて頂きたい。 

 

○放射線科の説明はわかりやすかったです。パワーポイントを使った説明で、理解し

やすかったです。 

 

○開業医と連携できる体制を整えていただくと安心です(器材 etc)。 

 

○説明をしたい、現状を訴えたいという姿勢が感じられませんでした。 
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○収益を上げるには、市民に愛される・必要と思われる病院にならなければ患者は減

るばかりだと思います。 

 

○せっかくパワーポイントを用意して下さったが、見づらいところがあった。皆さん

で研究されると良いと思います。 

 

○湖西病院にまた行きたくなるようにしてほしい。 
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